

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium des Innern

Ihr Ansprechpartner
Martin Strunden

Durchwahl
Telefon +49 351 564 30400
Telefax +49 351 564 30409

presse@smi.sachsen.de*

13.12.2022

Für heiße Wettkämpfe im Eiskanal: Kabinett beschließt über 2,6 Millionen Förderung für Bobbahn in Altenberg

Große und wichtige Ereignisse werfen ihre Schatten voraus: Im Januar 2024 finden die Rennrodel-Weltmeisterschaften in Altenberg statt – tausende Zuschauer werden an den drei Wettkampftagen im Osterzgebirge erwartet, Millionen Menschen verfolgen die Wettkämpfe im Fernsehen. Damit der Eiskanal auch weiterhin internationalen Standards, gerade im Hinblick auf die WM, entspricht, unterstützt der Freistaat Sachsen Sanierungs- und Baumaßnahmen mit bis zu 2,61 Mio. Euro. Das hat das Kabinett heute beschlossen.

Sportminister Armin Schuster: »Die Rennschlitten- und Bobbahn Altenberg und unsere erfolgreichen sächsischen Kufensportler sind Werbeträger für unseren Freistaat in der ganzen Welt. Mit der Förderung setzen wir ein klares Zeichen zur weiteren Stärkung des Wintersportstandorts Altenberg. Erst vor wenigen Wochen hat das Bundesinnenministerium den Bundesstützpunkt Bob, Rodel, Skeleton in Altenberg und Oberwiesenthal für weitere vier Jahre bis 2026 verlängert. Der Eiskanal ist fester Bestandteil im nationalen und internationalen Wettkampfkalender – die WM nun ein herausragender Termin. Wir freuen uns auf ein großartiges Event in Sachsen.«

Die anstehenden Sanierungs- und Baumaßnahmen umfassen u. a. die Erweiterung des Wiegehauses Zielgebäude – Aufenthaltsbereiche für Sportler, das Wettkampfgericht und die technische Kontrolle sollen dort untergebracht werden, genau wie sanitäre Anlage für Athleten sowie Besucher. Zudem soll der Bahnkörper bis Kurve 3 auf einer Länge von etwa 30 Metern im unmittelbaren Damen-Rodel-Startbereich überdacht werden. Auch ist vorgesehen, das bestehende Pressehaus zu sanieren und aufzustocken.

Nach 1996 und 2012 steht nun die dritte Rennrodel-WM am Altenberger Kohlgrund an. 2024 finden die 52. Rennrodel-Weltmeisterschaften vom 26. bis 28. Januar auf der 1987 offiziell eingeweihten Kunsteisbahn statt.

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
des Innern**
Wilhelm-Buck-Straße 2
01097 Dresden

www.smi.sachsen.de

Zu erreichen mit den
Straßenbahnlinien 3,6,7,8,9, 11
und 13. Haltestelle Carolaplatz.

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Die Förderung erfolgt vorbehaltlich der Beschlussfassung durch den Haushaltsgesetzgeber über das Haushaltsgesetz 2023/2024.

Hintergrund: Regelmäßig fördert der Freistaat Sachsen Sanierungsmaßnahmen oder Veranstaltungen am Eiskanal in Altenberg. Erst Ende November überreichte Sportminister Armin Schuster 175.000 Euro an die Wintersport Altenberg GmbH (WiA) für die Ausrichtung von fünf Wettbewerben der offiziellen Rennserien des Internationalen Bob & Skeleton Verbands und des Internationalen Rennrodelverbandes. Im September war Staatssekretär Dr. Frank Pfeil an der Eisbahn zu Gast, hatte Fördermittel in Höhe von 81.221 Euro für die Sanierung der Betonschale des Eiskanal und den Austausch von Ventilstationen im Gepäck. Diesen nahm Landrat Michael Geisler entgegen – der Landkreis ist Eigentümer, die WiA Betreiber der Bahn. Auch hat der Freistaat die Bob- und Skeleton-WM in Altenberg in den Jahren 2020 und 2021 mit jeweils 150.000 Euro unterstützt.